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COMUNE DI CASTELLANA GROTTE 
 

C i t tà  M e t r o po l i ta na  d i  Ba r i  

 
CONSIGLIO COMUNALE 

 
DELIBERAZIONE N. 5 del 07/04/2016 

 
Oggetto: Ampliamento di attività artigianale esistente alla Via Turi snc, senza 

aumento di volume, in variante al P.R.G. vigente (art. 8 D.P.R. 160/2010)  
Società LA.DE.MA.TA. s.r.l. – Rappresentante legale Sig. LAMANNA 
Luigi – APPROVAZIONE. 

 
L’anno duemilasedici, il giorno sette del mese di aprile, alle ore 16,00 nella Sala 

delle Adunanze consiliari della Sede comunale, si è riunito il Consiglio Comunale in 
adunanza di aggiornamento, pubblica di 2a convocazione, a seguito d’invito prot. n. 
5376 del 01/04/2016 diramato dal Presidente, Luisa Simone, per la trattazione degli 
argomenti non esaminati nel Consiglio comunale del 31/03/2016. 

Alla trattazione dell’argomento in oggetto risultano presenti ed assenti i seguenti 
Consiglieri Comunali: 

Presenti Assenti
1 prof. Francesco TRICASE Sindaco X
2 dott.ssa Luisa SIMONE Consigliere X
3 sig. Domenico LANZILOTTA Consigliere X
4 sig Andrea RINALDI Consigliere X
5 sig. Vincenzo DELLAROSA Consigliere X
6 p.ch. Domenico BARLETTA Consigliere X
7 dott. Domenico QUARANTA Consigliere X
8 rag Michele Montaruli Consigliere X
9 p.ch. Maria SGOBBA Consigliere X
10 dott. Massimiliano MICCOLIS Consigliere X
11 sig Leone RAMIRRA Consigliere X
12 dott. Simone Cosimo Leone PINTO Consigliere X
13 dott. Pasquale LONGOBARDI Consigliere X
14 rag. Leonardo FRALLONARDO Consigliere X
15 rag. Michele GALIZIA Consigliere X
16 prof.ssa Franca de BELLIS Consigliere X
17 p.i. Vito D'ALESSANDRO Consigliere X

15 2  
 
 Sono altresì presenti con funzioni di referenti, i Sigg.ri Assessori: Bianco 
Giovanni, Campanella Antonio. 
 Presiede l’Assemblea il  Presidente dott.ssa Luisa Simone 
 Partecipa il Segretario Generale, dott. Gerardo Gallicchio 
 Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, invita a 
deliberare sull’argomento in oggetto.  
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Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
Con 15 Consiglieri la seduta è valida. Siamo in aggiornamento della seduta del 

Consiglio Comunale del 31 Marzo scorso. Tratteremo oggi l'unico punto non esaminato in 
quella seduta di Consiglio Comunale. Quindi riprendiamo la seduta interrotta il 31 con il 
punto all'Ordine del giorno. “Ampliamento di attività artigianale esistente alla Via Turi snc, 
senza aumento di volume, in variante al P.R.G. vigente (art. 8 D.P.R. 160/2010) – 
Società LA.DE.MA.TA. s.r.l. – Rappresentante legale Sig. Lamanna Luigi – 
Approvazione”. 

Chiedo subito al Sindaco di relazionare sul punto, poi chiederò il parere della 
commissione competente. Prego Sindaco. 
 

Sindaco Francesco TRICASE 
 Grazie Presidente. Buonasera a tutti. Riprendiamo il Consiglio Comunale per 
esaminare questo punto, come ha detto il Presidente, “Ampliamento di attività artigianale 
esistente alla Via Turi snc, senza aumento di volume, in variante al P.R.G. vigente (art. 8 
D.P.R. 160/2010) – Società LA.DE.MA.TA." Come sapete, in quella zona esiste un 
insediamento produttivo che rinviene dal Consorzio Castellana Cresce, ci sono anche 
altre ditte; la ditta in questione ha chiesto, un po' di tempo fa, di poter realizzare un 
parcheggio in una zona confinante con l'opificio esistente. È stata fatta tutta la procedura 
di Sportello Unico, con tutti i vari pareri, varie riunioni che sono tutti agli atti del punto 
all'Ordine del Giorno, alla presenza di coloro che dovevano essere presenti, ci sono i 
verbali; il Consiglio Comunale è chiamato a dare il proprio benestare. Per quello che 
riguarda l'intervento, trattasi della creazione di un parcheggio, con una copertura, non so 
di quanti metri quadri, cento circa, una tettoia che non realizza volumetria, non cambia la 
destinazione e la tipizzazione dell'area. Queste sono le notizie tecniche che abbiamo 
appreso consultando anche l'ufficio, nelle varie riunioni fatte in questo periodo. Da parte 
nostra, come maggioranza siamo sempre favorevoli, facciamo tutto il possibile affinché le 
aziende possano a Castellana lavorare e ingrandirsi laddove ne hanno bisogno, il 
Comune ha l'obbligo morale di mettersi a disposizione affinché le aziende possano stare 
sul mercato. Oggi, è molto difficile stare sul mercato, la concorrenza è spietata, per cui se 
non si hanno le strutture e le attrezzature adatte, difficilmente si riesce a stare dietro alla 
concorrenza. Come maggioranza, credo che non abbiamo nulla in contrario ad andare 
incontro nel limite possibile alle aziende che ne fanno richiesta. Questo intervento rientra 
in questa ottica. Da parte nostra non ci sono problemi. Proponiamo al Consiglio 
Comunale l'approvazione di questo punto. 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
 Grazie Sindaco. Chiedo al Presidente della Commissione Urbanistica di 
intervenire per esprimere il parere. Prima della discussione, chiediamo subito il parere del 
Presidente della Commissione così abbiamo concluso la parte formale. 
 

Consigliere Comunale Michele MONTARULI 
 La Commissione ha espresso parere favorevole a maggioranza. 

 
Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 

 Benissimo. Allora, con il parere della Commissione possiamo aprire il dibattito sul 
punto. Consigliere D'Alessandro. 
 

Consigliere Vito D'ALESSANDRO 
 Grazie Presidente. Nella seduta del 31 abbiamo discusso il fatto che questo 
Consiglio Comunale non si riuniva da tre mesi, ovviamente non aveva senso riunirsi 
perchè i punti all'Ordine del giorno erano pochi. Eravamo tutti d'accordo sul fatto che 
convocare un Consiglio Comunale significa anche un certo costo per le casse comunali. 
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Non si è capito per quale motivo nell'adunanza del 31, l'ultimo punto che, benissimo si 
poteva approvare - credo che c'era la volontà da parte di tutti di approvare il punto, 
perchè vedremo, che il punto durerà pochissimo tempo, cinque o dieci minuti – si è voluto 
rinviarlo. Assolutamente con questo voglio dire che se c'è la buona volontà da parte di 
tutti di contribuire al bene di Castellana, bisogna anche capire che questi giochini, se 
vogliamo chiamarli giochini, permettetemi, lo metto tra virgolette. Convocare un Consiglio 
Comunale per la seconda volta per un punto, che alla fine durerà dieci minuti, non vedo 
proprio il senso. Allora, mi auguro realmente che d'ora in poi, visto che si possono 
convocare i Consigli Comunali anche per un punto, si è creato il precedente, se ci sono 
punti importanti o punti con scadenze, come anche la mia interpellanza sui famosi 
scrutatori, visto che ci sono scadenze importanti, di convocare il Consiglio Comunale. 
Visto che non badiamo a spese alla convocazione dei Consigli. Grazie. 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
 Grazie, Consigliere D'Alessandro. Noi in genere, abbiamo sempre portato punti 
all'Ordine del giorno quando la scadenza e l'urgenza ce lo chiedeva. In particolare, sul 
rinvio ritengo che ci sia stata una volontà di approfondimento, su questo poi interviene 
anche il Sindaco. Io porto solo delle considerazioni. C'è stata la volontà di 
approfondimento, anche perchè la proposta di delibera è arrivata all'Ufficio di Presidenza 
il 23 Marzo. Di fatto, il Consiglio Comunale è stato convocato forse il giorno dopo, siamo 
stati particolarmente tempestivi. Sicuramente qualche Consigliere avrà ritenuto di 
approfondire  e questi giorni sono stati utili per questo. Concordo sul fatto che potevamo 
procedere nella seduta del 31, ma si farà oggi, non è un Consiglio Comunale che ci porta 
a creare problemi sulle casse comunali. Anche perché, di fatto è da un po' di mesi che 
non si convocava. 
 
Intervento fuori microfono 
 
 Sicuramente c'è un costo, ma evidentemente la motivazione di aggiornamento è 
stata valida, motivo per cui si è pensato di rivederci oggi. Chiedo al Sindaco se vuole 
intervenire, diversamente chiedo ai Consiglieri il proprio intervento. Se non ci dovessero 
essere, procediamo con la votazione. 
 

Sindaco Francesco TRICASE 
 Io ho già detto ciò che dovevo dire, non mi interessano queste disquisizioni di 
poco conto. C'è stata una richiesta di rinvio di uno o due Consiglieri, il Consiglio l'ha 
accettata, ci stiamo riunendo oggi dopo cinque o sei giorni, non vedo niente di 
particolare. Ritengo di non avere niente da dire su questo punto. Diciamo ho il microfono, 
aggiungo qualcosa. L'Amministrazione ci tiene tanto a quella zona tanto è che ha 
realizzato lì un rondò come sapete, che contribuisce a smistare il traffico in modo 
decente. La zona verrà completata con un altro rondò, dove attualmente c'è l'ultimo 
semaforo di Castellana, che andrà via. Ci sarà tutta la dorsale che porta da via Turi a via 
Putignano, attraversabile in modo scorrevole e messo in sicurezza. Questo contribuirà a 
far sì che quella zona e l'altra zona sottostante, il Consorzio Sapori e Sapori, avranno 
una viabilità importante per le loro aziende. Anche su via Turi, come sapete, ci sono in 
programma altri interventi, ci auguriamo di poterli fare, in modo che tutta la dorsale che 
parte da via Conversano, che stiamo sistemando, verrà tutto asfaltato, si potrà arrivare in 
via Putignano in modo tranquillo e abbastanza agevole. Queste sono le cose importanti 
che noi facciamo, il resto sono tutte chiacchiere. Grazie. 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
 Grazie Sindaco. Consigliere D'Alessandro, se vuole reintervenire. 
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Consigliere Vito D'ALESSANDRO 
 No, non era di poco conto. C'è stato un rinvio senza una motivazione, non è stata 
detta la motivazione. Tutto qui. Volevo solo precisare questo. Io dico soltanto che in 
Commissione abbiamo trattato il punto anche senza l'Ingegnere Ingrassia, perchè era 
fuori sede; trattato anche in fretta per il Consiglio Comunale quando potevamo 
benissimo, a sto punto, visto che è stato rinviato, trattarlo con calma e avere maggiori 
delucidazioni dal Responsabile del Settore. Tutto qui. Grazie. 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
 Bene. La risposta è stata data. Consigliere Galizia. 
 

Consigliere Michele Galizia 
 Grazie Presidente. Io in Commissione avevo espresso le mie perplessità su 
questa variante, perchè trattasi di una variante al piano. Condivido in pieno l'intervento 
del Sindaco quando dice che noi le aziende le dobbiamo favorire, ma è vero anche che 
dobbiamo portare avanti un criterio che è quello della salvaguardia del territorio. Siccome 
questa è la prima variante di ampliamento che noi facciamo, mi auguro che la stessa 
attenzione che è stata portata per questo progetto sia fatta per le future richieste di 
ampliamento. Non vorrei che poi il tutto diventi una richiesta già scontata. Perciò il mio 
appello era rivolto esclusivamente a questo. Perciò voteremo a favore questo punto. 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
 Grazie Consigliere Galizia. Se non ci sono altri interventi, poniamo in votazione 
l'unico punto all'Ordine del giorno. 
 

La votazione eseguita in forma palese, con sistema elettronico, ha prodotto il 
seguente risultato: 

Presenti  15 
Favorevoli  14 
Astenuti           1 (D’Alessandro V.) 

 
Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 

 14 favorevoli, un astenuto. Consigliere D'Alessandro. Votiamo per l'immediata 
eseguibilità dell'atto. 
 

La votazione per l’immediata esecutività, eseguita in forma palese, con sistema 
elettronico ha prodotto il seguente risultato: 

Presenti  15 
Favorevoli  14 
Astenuti           1 (D’Alessandro  V.) 

 
Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 

 Stessa votazione di prima,14 favorevoli, 1 astenuto, il Consigliere D'Alessandro. 
La delibera è approvata.  
 
 Pertanto,  

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

PREMESSO: 
che in data 22.09.2015 con nota prot. 13178 la ditta “LA.DE.MA.TA. srl” – legale 

rappresentante: sig. LAMANNA Luigi – P.iva 05231790725, con sede in Castellana 
Grotte alla Via Turi snc, ha richiesto la convocazione di conferenza di servizi per 
un ampliamento di attività artigianale senza aumento di volume, con l'attivazione 
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della procedura prevista dall'art. 8 del D.P.R. n. 160/2010, in Variante al PRG vigente, 
il tutto secondo il progetto presentato e costituito dai seguenti elaborati: 
- Tavola A: elaborati grafici esplicativi; 

- Tavola B: elaborato di dettaglio; 

- Tavola C: studi tipologici; 

- Tavola D: relazione tecnica illustrativa; 

- Tav. E: relazione paesaggistica; 

- Relazione geologica e idrogeologica; 

- Relazione tecnica ai sensi della Legge n. 144 del 14.02.1951, D.G.R. n. 7310 del   
14.12.1989 e Legge regionale n. 14 del 04.06.2007 e smi. 

che tale richiesta è stata prodotta ai sensi dei seguenti dispositivi legislativi: artt. 2-
5 del D.P.R. 447/98, art. 8 del D.P.R. 160/2010 e Del. G. R. n. 2581 del 22/11/2011 
“Indirizzi per l’applicazione dell’art. 8 del D.P.R. 160/2010”; 

che in data 26.10.2015 con nota prot. n. 14936, alla quale è stata allegata 
relazione istruttoria redatta dal SUAP datata 26.10.2016,  è stato comunicato alla ditta 
richiedente l’esito positivo della verifica preliminare di cui al punto 5 degli “Indirizzi per 
l’applicazione dell’art. 8 del D.P.R. 160/2010”, attivando di fatto il procedimento unico di 
cui all’art. 8 del D.P.R. 160/2010; 

che questo Comune ha indetto la richiesta conferenza di servizi per il giorno 
18.11.2015 ed ha trasmesso alla Regione Puglia – Assessorato Regionale Urbanistica-  
la documentazione tecnica con la relazione istruttoria redatta dal SUAP e datata 
26.10.2015 per un preventivo esame propedeutico alla conferenza di servizi ; 

che si è tenuta la prima seduta della conferenza di servizi, resa pubblica ai sensi 
degli artt. 4, 5 e 6 del D.P.R. n. 447 del 20.02.1998 e disciplinata dall’art. 14 e segg. 
della legge 241/90 e s.m.i., il giorno 18.11.2015, alla quale è giunta a mezzo pec nota 
della Regione Puglia – Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche e 
paesaggio – Sezione urbanistica – Servizio programmazione negoziata e 
riqualificazione urbana -  del 17.11.2015, prot. n. A0079/8684, acclarata al protocollo 
Generale dell’Ente con n. 16207, in cui veniva espresso parere favorevole condizionato, 
tra l’altro, all’acquisizione del parere della commissione locale per il paesaggio prima 
della chiusura della conferenza di servizi.  
La seduta si è conclusa con aggiornamento a data da destinarsi, a seguito 
dell’acquisizione dell’accertamento di compatibilità paesaggistica, e con la disposizione 
di invio alla Regione di copia del verbale della conferenza di servizi; 

che in data 19.11.2015, a mezzo pec,  è stato trasmesso al Servizio Urbanistica 
della Regione Puglia il verbale della seduta della conferenza di servizi del 18.11.2015; 

che nella seduta del 26.11.2015 la commissione locale per il paesaggio ha 
espresso  “(…) parere favorevole in conformità al parere espresso dalla Regione Puglia 
– Sezione urbanistica relativamente ai profili ambientali e paesaggistici (…)” e in data 
02.12.2015 con prot. 17047 veniva rilasciato accertamento di compatibilità 
paesaggistica ai sensi dell’art. 91 delle NTA del PPTR n. 70 del 02.12.2015; 

che in data 03.12.2015 con nota prot. 17076 è stata riconvocata conferenza di 
servizi per il giorno 18.12.2015; 

che in data 18.12.2015 si è aggiornata la conferenza di servizi, resa pubblica ai 
sensi degli artt. 4, 5 e 6 del D.P.R. n. 447 del 20/02/1998 e disciplinata dall’art. 14 e 
segg. della legge 241/90 e s.m.i.. La conferenza, alla quale non sono state presentate 
ulteriori osservazioni e/o opposizioni dagli aventi titolo, si è conclusa positivamente nei 
termini come definiti in relazione istruttoria datata 26.10.2015  e come da parere della 
Regione Puglia – Dipartimento mobilità, qualità urbana, opere pubbliche e paesaggio – 
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sezione urbanistica prot. n. A0079/8684 del 17.11.2015, a firma del funzionario 
istruttore Dott. Gianni Carenza e del Dirigente della Sezione Urbanistica Arch. Maria 
Raffaella Lamacchia; 

che in data 22.12.2015 con nota prot. 18060 è stato trasmesso a mezzo pec al 
Servizio Urbanistica della Regione Puglia il verbale della conferenza di servizi 
riconvocata per il giorno 18.12.2015 a determinarsi favorevolmente; 

che in data 22.12.2015 è stato pubblicato all’albo pretorio on line del Comune di 
Castellana Grotte avviso di deposito presso la Segreteria comunale del verbale della 
conferenza di servizi per trenta giorni consecutivi e che nei successivi trenta giorni non 
è pervenuta alcuna osservazione e/o opposizione; 

CONSIDERATO:  
che l’intervento proposto risulta non conforme allo strumento urbanistico vigente, 

in relazione al progetto presentato; 
che il progetto presentato dalla ditta non presenta difformità con la normativa 

vigente in materia ambientale, sanitaria e di sicurezza sul lavoro; 
che tratta di un ampliamento in relazione ad una attività esistente ed in esercizio, 

oggetto dell’applicazione dell’art. 8 del D.P.R. 160/2010, e finalizzata ad ottenere 
l’autorizzazione che consenta la realizzazione dell’intervento nei limiti dei parametri di 
progetto in variante al PRG; 

visto il parere in ordine alla regolarità tecnica, espresso in data 23/03/2016 dal 
Responsabile del V Settore, Ing. Andrea Ingrassia, ai sensi ai sensi del 1° comma 
dell'art. 49 del D.lgs. n.267/2000, come in calce riportato; 

visto il parere di regolarità contabile, espresso in data 24/03/2016 dal Responsabile 
del Settore Finanziario, dott.ssa Maria Grazia Abbruzzi ai sensi dell’art. 49, 1° comma, 
D.Lgs. 18.08.2000, n. 267, come in calce riportato;  

visto il parere “favorevole” espresso dalla III Commissione Consiliare “Urbanistica 
e Programmazione del Territorio” nella seduta del 29.03.2016, 

visto il parere “favorevole” espresso dalla II Commissione Consiliare “Bilancio e 
Finanze – Servizi e Politiche Sociali” nella seduta del 30.03.2016, a maggioranza dei 
suoi componenti presenti;  

visti gli artt. 2-5 del D.P.R. 447/98 e  l’art. 8 del D.P.R. 160/2010; 
vista la Del. G. R. n. 2581 del 22/11/2011 “Indirizzi per l’applicazione dell’art. 8 del 

D.P.R. 160/2010”; 
visto il D. Lgs. 18.08.2000, n. 267, recante il T.U. delle leggi sull’ordinamento degli 

EE.LL.; 
visto l’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 18.08.2000, n. 267; 
visto l’esito delle votazioni come sopra riportate, di cui una riguardante l’immediata 

eseguibilità; 
 

DELIBERA 

1. DI APPROVARE, alle condizioni espresse dal Responsabile del V Settore –
Urbanistica, edilizia privata, SUAP e Ambiente nella conferenza di servizi, in 
variante al PRG vigente, nei termini come definiti in relazione istruttoria datata 
26/10/2015 e come da parere della Regione Puglia – Dipartimento mobilità, qualità 
urbana, opere pubbliche e paesaggio – sezione urbanistica prot. n. A0079/8684 del 
17.11.2015, a firma del funzionario istruttore Dott. Gianni Carenza e del Dirigente 
della Sezione Urbanistica Arch. Maria Raffaella Lamacchia, allegato al presente 
provvedimento, il progetto per l’ampliamento senza aumento di volume, di 
un’attività artigianale esistente alla Via Turi snc, nel Comune di Castellana 
Grotte, con indici e parametri rivenienti dal progetto in oggetto, comprendente i 
seguenti elaborati tecnici: 

- Tavola A: elaborati grafici esplicativi; 
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- Tavola B: elaborato di dettaglio; 

- Tavola C: studi tipologici; 

- Tavola D: relazione tecnica illustrativa; 

- Tav. E: relazione paesaggistica; 

- Relazione geologica e idrogeologica; 

- Relazione tecnica ai sensi della Legge n. 144 del 14.02.1951, D.G.R. n. 7310 del 
14.12.1989 e Legge regionale n. 14 del 04.06.2007 e smi. 

2. DI DARE ATTO che sono state seguite le procedure indicate dalla Del. G. R. n. 
2581 del 22.11.2011 “Indirizzi per l’applicazione dell’art. 8 del D.P.R. 160/2010”; 

3. DI DARE altresì, atto che è stata indetta la conferenza di servizi resa pubblica per il 
giorno 18.11.2015, che la stessa si è aggiornata in data 18.12.2015 e che la 
medesima si è conclusa positivamente con prescrizioni senza osservazioni e/o 
opposizioni dagli aventi  titolo, che è stato pubblicato avviso di deposito del  relativo 
verbale per trenta giorni consecutivi all’albo pretorio e nei successivi trenta giorni 
non è pervenuta alcuna osservazione e/o opposizione; 

4. DI STABILIRE che trattandosi di un piccolo intervento, prima del rilascio del 
permesso di costruire dovrà essere monetizzata l’area a standard così come 
indicato dall’art. 10 della Del. G. R. n. 2581 del 22/11/2011 “Indirizzi per 
l’applicazione dell’art. 8 del D.P.R. 160/2010”;  

5. DI DARE altresì atto che, prima del rilascio del permesso di costruire, saranno 
richiesti e versati gli oneri di costruzione e di urbanizzazione primaria e secondaria, 
nel rispetto del Regolamento Edilizio comunale; 

6. DI STABILIRE che l’inizio dei lavori dovrà avvenire entro un anno dal rilascio del 
permesso di costruire e gli stessi lavori dovranno concludersi entro tre anni 
dall’inizio, pena la decadenza dell’efficacia della variante urbanistica di cui al 
presente atto; 

7. DI TRASMETTERE il presente provvedimento alla Regione Puglia per opportuna 
conoscenza; 

8. DI DEMANDARE al Responsabile del V Settore ogni atto consequenziale 
all'approvazione della presente deliberazione; 

9. DI RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi 
dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267/2000. 

 
Eseguito controllo ortografico  

              Il Redattore 

Arch. Mariana RINALDI 
 

 
Controllo preventivo di regolarità amministrativa e contabile mediante il rilascio dei pareri 

(art. 49, c. 1 e 147 bis del D.Lgs. 267/2000) 
 

Parere di regolarità tecnica: Si esprime parere favorevole attestante la regolarità e la 

correttezza dell’azione amministrativa. 
 
Castellana Grotte, 23/03/2016 
 

 
Il Responsabile del Settore V 

 f.to Ing. Andrea INGRASSIA 
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Parere di regolarità contabile: favorevole.  
 
 
Castellana Grotte, 24/03/2016 
 
 

 
Il Responsabile del Settore IV 

 f.to Dott. Maria Grazia ABBRUZZI 

 
 
================ 
 
 
 
 

Presidente del Consiglio Luisa SIMONE 
Non essendoci altri punti all'Ordine del giorno, la seduta è sciolta alle ore 17,20. 

Buonasera a tutti. 
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Di quanto sopra si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene 

sottoscritto 

 

I l  Presidente 

f . to  dott .ssa Luisa Simone   

 

Il Segretario Generale 

dott. Gerardo Gallicchio  

_______________________________________________________________________ 

 

Registro albo n: 601 

Il presente atto viene pubblicato in data odierna all’albo pretorio on line del sito 

istituzionale del Comune di Castellana Grotte consultabile all’indirizzo ip 

www.comune.castellanagrotte.ba.it/ e vi rimarrà per quindici giorni consecutivi dal 

19/04/2016 al 04/05/2016. 

 

Castellana Grotte, 19 aprile 2016 

 Il Responsabile della Pubblicazione 

f.to sig.ra Natalia Tanzarella 

_______________________________________________________________________ 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 07/04/2016 in quanto: 

x dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, c. 4, del D.Lgs. 267/2000); 

□ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, c. 3, del D.Lgs. 267/2000). 

 

Castellana Grotte, 19 aprile 2016 

 

 Il Responsabile del procedimento 

f.to Donata Notarangelo 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
revisione al 7/06/2013 

USO E
SCLU

SIV
O E

SPLE
TAMENTO M

ANDATO A
MMIN

IS
TRATORE C

OMUNALE




